

L'odyssée des fourmis

Antoine Wystrach

Chercheur au Centre de
Recherches sur la Cognition
Animale, CNRS,
Université de Toulouse



Vieille-Toulouse

Mairie – Place de Borde-haute

Jeudi 15 mai à 21h

En 1871, Darwin affirmait : « Le cerveau d'une fourmi est l'un des plus extraordinaires atomes de matière que l'on puisse imaginer, peut-être même plus remarquable que celui de l'homme ».

Depuis lors, les découvertes sur les fourmis n'ont cessé de nous étonner. Mémoire époustouflante, don de la stratégie, force herculéenne, mathématicienne, le génie des fourmis est multiple. Mais comment perçoivent-elles le monde à travers leurs yeux à facettes ? Présentent-elles des points communs avec la façon dont nous, humains, pensons ? Ou bien s'agit-il d'une autre intelligence, radicalement différente de la nôtre ?

Un pot amical sera **offert** après les débats.

Entrée : 3 € par personne (5 € par couple)
Gratuit pour les adhérents (10 €/an)

Pour recevoir notre programme de conférences
par e-mail ou obtenir des renseignements :

Asso4vents@orange.fr

